

Les vignes bénies

2
1-
2^e
t-
le
la
le
lu
e-
lt
i-
re
le
le
le
ra
on
id
O.
rt
ne
o-
n,
e
e
à
i.
a
t.
i.
s

LES 1260 PIEDS de vignes du clos du prieuré sont désormais bénies. Samedi matin, le père François-Laurent Cœur a donné sa bénédiction à la quatrième vendange arnolphiennne. «Les moines ont été les premiers à développer la vigne. C'est une boisson de réjouissance mais aussi de culte. La vendange de Saint-Arnoult pourra aussi donner un bon vin blanc de messe», a expliqué le prêtre de Saint-Arnoult avant d'évoquer un passage de l'ancien testament, le livre des Nombres, celui de l'arri-

vée au pays de Canaan. «Le père Cœur a aussi rejoint l'association le Sarment arnolphienn qui compte aujourd'hui 200 adhérents», a déclaré Patrick Rieder. «L'été a été humide, nous avons dû lutter contre le mildiou, c'est pourquoi nous aurons moins de raisins cette année. Le chardonnay donnera un vin qui sera mis en bouteille en avril», a révélé le vice-président devant des dizaines de personnes armées de sécateurs et de seaux.

Ph. C.



Les enfants sont venus nombreux pour la quatrième vendange, malgré la fin de l'école le samedi matin.